

## De López y de "George" Clinton

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 23-1-2021 4:45:08

“Del cambio de nombre a Bill que aconteció en forma vil . . .”

Ni como ayudar a López  
de sus deslices tan torpes,  
ayer en la mañanera  
cayó en pifia lastimera.

Pues, leyendo una pantalla  
incurrió en terrible falla  
que fue grotesca, indecente,  
a Clinton expresidente.

De los Estados Unidos,  
al que hoy le zumban los oídos,  
le dijo “George”, ¡qué regada!,  
a William, que tarugada.

Le cambió el nombre de pila,  
Andrés dislates destila  
su ignorancia, su incultura,  
lo hacen actuar sin medida.

Le ha cambiado el nombre a Bill  
de la manera más vil,  
esto habla de descuido  
o quizás de grave olvido.

Cualquier “chairo” defensor  
dirá que fue un simple error,  
no, la cuestión no es así  
debo precisarlo aquí.

El programa fue planeado  
todo estaba preparado,  
no fue un espontáneo error  
de Amlo como mal lector.

Y nadie en su gabinete  
lo ayuda a salir del brete,  
va regada tras regada  
sin que nadie diga nada.

Lo peor es que mal se exhibe

todo el mundo lo percibe,  
más se hunde el tonto peje  
sería mejor que despeje.

Ya no está para el trabajo  
por senil cae más bajo  
el citado "presidente"  
"mete la pata" inclemente.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 22 de enero del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)